

Siaran Pers

18 Maret 2016

Kontak Pers Korporat

Katelijjn Bohez
T +32 56 23 05 71

Kontak Pers Lokal

Bahasuan Syafik
T +62 267 440288

www.bekaert.com

PT Bekaert Indonesia meresmikan ekspansi pabrik di hadapan Yang Mulia Putri Astrid dari Belgia

PT Bekaert Indonesia (PTBI), pabrik Bekaert di Indonesia, hari ini meresmikan ekspansi investasi *Garuda 5* dan hari jadi ke-20 dihadapan Yang Mulia Putri Astrid dari Belgia, yang memimpin Misi Ekonomi Belgia untuk Indonesia, dan Bert De Graeve, Ketua Dewan Direksi Bekaert. Peresmian ini dihadiri oleh perwakilan pemerintah Belgia dan Indonesia, utusan diplomatik dan asosiasi industri, serta pelanggan dan mitra bisnis Bekaert lainnya di Indonesia.

Bert De Graeve, Ketua Dewan Direksi menyatakan :”Kunjungan Yang Mulia Putri Astrid serta perwakilan pemerintahan Belgia dan Indonesia adalah kehormatan besar bagi Bekaert, pelanggan kami serta tamu undangan lainnya dan bagi seluruh karyawan PT Bekaert Indonesia. Selama 20 tahun, pabrik di Karawang telah berkembang menjadi kontributor yang kuat bagi pertumbuhan pasar otomotif dan konstruksi di Indonesia dan kawasan Asia Tenggara. PT Bekaert Indonesia juga telah menjadi kontributor penting dalam kesuksesan Grup Bekaert. 1000 team yang kuat dari pabrik kami di Karawang berbagi kehormatan bisa menyambut tamu tamu yang mulia pada hari ini.”

Tentang Bekaert

Bekaert (www.bekaert.com) merupakan pemimpin pasar dan teknologi dunia di bidang transformasi kawat baja dan teknologi pelapisan. Kami bertekad untuk menjadi pemasok pilihan untuk produk dan solusi kawat baja dengan terus memberikan nilai terbaik bagi para pelanggan kami di seluruh dunia. Bekaert (Euronext Brussels : BEKB) merupakan perusahaan global yang memiliki 30.000 karyawan diseluruh dunia, berkantor pusat di Belgia dan pendapatan tahunan senilai €4.4 miliar.

Tentang Bekaert Indonesia

Bekaert di Indonesia mempekerjakan lebih dari 1000 karyawan dan melayani pelanggan di Indonesia, Asia Tenggara, Australia, New Zealand dan US. PT Bekaert Indonesia memproduksi dan mengirimkan berbagai solusi kawat baja ke berbagai macam sektor, termasuk otomotif, konstruksi, dan pasar pertanian, dengan produk produk seperti *steel cord* untuk ban, kawat galvanis, serat baja Dramix® sebagai penguat beton dan produk produk pagar. Akumulasi investasi Bekaert di Indonesia berjumlah sekitar USD 200 juta.

Setelah finalisasi pengumuman merger bisnis *ropes* dan *advance cords* dari Bekaert dan Bridon - tunduk pada ketentuan penutupan - pabrik *steel ropes* Bridon di Cibitung , Bekasi akan diintegrasikan kedalam Bridon Bekaert Rope Group dan menjadi pabrik kedua Bekaert di Indonesia .

Tentang Garuda 5

Garuda adalah burung mitos dan lambang nasional Indonesia. PT Bekaert Indonesia menamakan dan memberikan nomor pada fase ekspansinya setelah Garuda. Peresmian pada tanggal 18 Maret 2016 menandai ekspansi ke 5 PT Bekaert Indonesia-*Garuda 5* – dan menambah 20% kapasitas produksi pabrik *tire cord*, sebagai respon permintaan yang terus bertambah dari pembuat ban regional.

Foto-foto kegiatan: <http://www.bekaert.com/en/about-us/news-room/image-library>

